

Berlin, 17.10.2024 PRESSEMITTEILUNG

Dr. Andreas Hessberger neuer Vorstandsvorsitzender der KZV Berlin

Die Vertreterversammlung der Kassenzahnärztlichen Vereinigung (KZV) Berlin hat gestern (16.10.2024) in einer außerordentlichen Sitzung den bisherigen stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden, Dr. Andreas Hessberger, zum neuen Vorstandsvorsitzenden der KZV Berlin gewählt. Der bisherige Vorstandsvorsitzende Karsten Geist wurde mit sofortiger Wirkung von seinen Aufgaben im Vorstand entbunden.

Damit werden die Vorstandsgeschäfte nun bis auf Weiteres von zwei Vorstandsmitgliedern, Dr. Andreas Hessberger als Vorsitzender und Dr. Jana Lo Scalzo als stellvertretende Vorsitzende, geführt.

Wir danken Karsten Geist für seine langjährige Tätigkeit für die KZV Berlin und die Berliner Zahnärzteschaft und wünschen ihm alles Gute.

Pressekontakt:

Holger Wannenwetsch Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin Georg-Wilhelm-Straße 16, 10711 Berlin Tel. 030 890 04-168 presse@kzv-berlin.de

Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin (KZV Berlin) ist eine der 17 Kassenzahnärztlichen Vereinigungen in Deutschland. Mitglieder sind die rund 3.400 Berliner Vertragszahnärzte und angestellten Zahnärzte, die in mehr als 2.100 Praxen tätig sind. Die KZV Berlin vertritt als Körperschaft des öffentlichen Rechts diese Zahnärzte gegenüber den gesetzlichen Krankenkassen und der Politik. Außerdem stellt sie die zahnmedizinische Versorgung der rund drei Millionen gesetzlich krankenversicherten Patienten und die der hinzukommenden mitversicherten Familienangehörigen in Berlin sicher.

www.kzv-berlin.de